
羊城晚报记者 严艺文

新修订的《广州市城市轨
道交通管理条例》（以下简称
《条例》）于2024年 1月 1日起
施行，禁止使用电子设备时外
放声音等9类影响城市轨道交
通公共场所容貌、环境卫生的行
为。此外，《条例》明确禁止携带
宠物、家禽等动物乘车，满足条
件的导盲犬、扶助犬除外。
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加大宣传引导力度

《条例》修改完善影响运营秩
序和公共场所容貌、环境卫生的
行为，其中第二十二条明确在城
市轨道交通设施内，禁止 9 类影
响城市轨道交通公共场所容貌、
环境卫生的行为，禁止行为包括

“使用电子设备时外放声音”等。
1月2日中午，羊城晚报记者

在一号线上走访看到，使用电子
设备时外放声音的禁止行为在车
厢内仍有发生。记者在车厢内观

察到，有中年男性乘客坐在座位
上外放手机短视频的声音，坐在
旁边的乘客不时向他投出异样的
眼光。在另一节车厢，记者看到
有阿婆外放手机扬声器打电话，
在车厢内发出了较大的声音。

“如果在地铁内有看视频的
需求，可以自配耳机。”乘客徐先
生告诉记者，他有时会在地铁上
处理工作，都会佩戴耳机看视
频。记者 1月 2日下午在地铁五
号线走访发现，车厢内的大部分
乘客都佩戴了耳机看手机视频，
尽可能地保持车厢的安静环境。

在走访中，有部分乘客表示
比较关心新规的实施方法。“我在
乘车时若遇到外放声音的行为，
我会提醒对方放低声音。”乘客
张先生说；也有乘客坦言当场制
止或投诉有一定难度，“在实际
乘车过程中，很少会去投诉这些
外放声音的行为。”市民周女士表
示，她曾经因无法短时间记住对
方样貌，以及担心陷入不必要的
麻烦，最终只能无奈忍受手机的
外放声音。

记者从广州地铁获悉，广州
地铁针对《条例》新增的“禁止使
用电子设备时外放声音”条款等
内容，将持续在全线网加大宣传
引导力度，包括在车站公共区域
和车厢内增加“使用电子设备时
请勿外放声音”的广播提醒，利用
微信、微博和站内媒体持续开展
文明乘车宣传。

地铁工作人员发现有乘客使
用电子设备外放声音时，将会进行
劝阻；乘客在乘坐地铁过程中发现
外放情况可善意提醒，也可向工作
人员反馈，以便及时介入处理，劝
阻乘客关闭声音或使用耳机以减

少对他人及周边的影响。

有证导盲犬可以乘车

在《条例》规定的9类影响城
市轨道交通公共场所容貌、环境
卫生的行为中，关于“禁止携带宠
物、家禽等动物乘车”的条例也备
受关注。《条例》第二十二条规
定，“禁止携带宠物、家禽等动物
乘车，但正在执行公务的专用动
物以及有识别标志且采取保护措
施的导盲犬、扶助犬除外。”值得
一提的是，《条例》明确“违反规
定携带宠物、家禽等动物乘车的，
处五十元以上二百元以下罚款”。

记者了解到，广州地铁此前
已经对“违反规定携带宠物、家禽
等动物乘车”的相关行为开罚。
2023 年 11 月 13 日晚上，一名女
乘客将一小型宠物狗藏匿于上衣
外套内，双手环抱遮挡，从万胜围
站进站乘坐四号线。乘车过程
中，该女乘客在客流较少的车厢
将宠物狗短暂露出，让同行男乘
客拍摄视频。随后，广州公交公
安核查后，由广州地铁根据相关

规定处以50元罚款。
并非所有的动物都禁止进

站。《条例》指出，“正在执行公务
的专用动物以及有识别标志且采
取保护措施的导盲犬、扶助犬”可
以进站乘车。自从 2017 年广州
第一批导盲犬正式上岗以来，有
识别标志、持有相关有效证件，且
采取保护措施的导盲犬可以乘坐
地铁协助视障人士出行。

广州地铁介绍，地铁工作人
员会为每一位带着导盲犬的盲人
提供专业服务，包括引导进站、购
票、进出站接送等。为了不影响
导盲犬的正常工作状态，乘客乘
坐地铁看到导盲犬不要惊慌，见
到 导 盲 犬 时 应 做 到“ 四 不 一
问”——不呼叫、不抚摸、不喂食、
不拒绝，主动上前询问。

在爱残助残方面，广州地铁
在日常服务中为视障乘客提供引
导进站、购票、进出站接送等爱心
服务。乘坐地铁时见到视障乘
客及需要帮助的乘客，乘客也请
主动给予帮助，或协助联系车站
工作人员，营造一个文明的乘车
环境。

2023 年 12月 31日，北京
路南段粤潮楼前，中段铜壶滴
漏周边、北京路中山五路口均
有市民游客自发聚集倒数跨
年。当天客流量达 78.2 万人
次，超过 4 月 30 日成为 2023
年北京路步行街客流最高峰。

为了给市民提供安全稳
定的过节环境，当天晚上8时
左右，越秀区及时应对客流剧
增情况，增派 800 名警力，组
成人墙现场维持秩序。晚上
9 时，相关路段已封路，附近
地铁飞站。临近凌晨时分，对
大南路、文明路等重点人流聚
集路段实施临时封路措施，确
保群众安全。

羊城晚报记者获悉，元旦
假期三天，北京路步行街总客

流181.2 万人次，同比2023年
元旦增长129%，对比 2019年
元旦假期增长 90.7%；预计总
营业额 2.61 亿元，同比 2023
年增长 80%，对比 2019 年增
长65%。

具体来看，2023 年 12 月
30 日总客流 48.4 万人次、12
月 31 日总客流 78.2 万人次，
2024 年 1 月 1 日总客流 54.6
万人次。

今年，北京路步行街不
断提质升级，打造时尚岭南
文化特色商圈，吸引了更多
年轻人的目光。据悉，2023
年北京路步行街总客流量
1.19 亿 人 次 ，同 比 增 长
83.8%，预计总营业额 192 亿
元，同比增长56.1%。

元旦假期期间，越秀区
12 个开放的 A 级景区规范
有序、安全平稳，客流量增
长显著，深厚的文化底蕴与
优质公共 服务受到市民游
客欢迎。

除北京路步行街外，越秀
区 4A 级景区客流均有所增
长。广州动物园、中山纪念
堂、毛泽东同志主办农民运动
讲习所旧址纪念馆等开放区
域接待人数较往年剧增，分别
接待 13.6 万、3.77 万、1.27 万
人次，增幅分别为 209.79%、
259.65%、165.11%。

此外，越秀公园开放区域
接待游客7.74万人次，同比增
长 31.83%；广州起义烈士陵

园接待游客 2.2 万人次，同比
增加 18.77%；黄花岗公园接
待游客1.89万人次，同比增长
70.99%；南越王博物院接待游
客 3212 人 次 ，同 比 增 加
37.21%；中国共产党第三次全
国代表大会会址纪念馆接待
游 客 2704 人 次 ，同 比 增 长
63.78%。

越秀区3A级景区客流表
现亮眼。广州博物馆接待游
客 1.2 万 人 次 ，同 比 增 长
196.03%；广 州 市 南 粤 先 贤
馆——五仙古观文化旅游区
接待游客 1667 人次，同比增
长 791.44% ；新 开 设 的 广 州
近 代 史 博 物 馆 接 待 游 客
3759人次。

跨年夜北京路步行街客流创新高

羊城晚报记者 卢佳圳 通讯员 詹苹苹

越秀区12个A级景区客流平稳增长

广州地铁禁止电子设备外放声音
新规已正式实施，同时禁止携带宠物、家禽等动物乘车

越秀A级景区元旦假期“成绩单”出炉

北京路步行街创新高
三天客流量181.2万人次

羊城晚报讯 记者李志
文，通讯员董剑锋、章凌报
道：记者从广铁集团获悉，1
月 10日零时起，铁路部门将
启用新的列车运行图，进一
步优化客货列车开行方案。

据广铁集团介绍，新的
列车运行图将增开旅客列车
119列，其中动车组列车117
列、普速旅客列车 2 列。调
整运行区段132列。

随着汕汕高铁（汕头南
至汕尾段）的开通运营，东部
沿海快捷通道初步成型，部
分途经杭深线动车组将调整
至甬广高铁运行，进一步加
密粤港澳大湾区与潮汕地区

往来。甬广高铁共开行动车
组列车 148 列，较上季度运
行图增加62列，汕头南至广
州东、深圳北站最快分别
114、110分钟可达。

新的列车运行图将进一
步优化广州枢纽运力布局，
对广州南站、广州白云站、
广州东站职能进行重新分
工，减轻广州南站运输组织
压力。

记者查询发现，目前广
州白云站每天开行的列车数
量仅为10列左右。调图后，
广州白云站将办理客车业务
104 列，主要为北向的京广
高铁列车、南向的广深城际

列车和普速旅客列车。其中
京广高铁动车组 42列、广州
白云至汕头南动车组 2 列、
广深城际动车组始发终到
作业 28 列、普速旅客列车
32列。

与此相对，广州东站调
图后仅办理动车组列车业务，
广州站则办理普速客车和广
深城际动车组列车业务。

自 1 月 10 日起，广铁集
团继续增加成渝方向高品质
大站动车组开行，增开广州
南往返成都东、六盘水、柳
州、桂林北动车组列车各 2
列，进一步密切西南与华南
地区往来交流。 广州白云站即将增加开行列车数 羊城晚报记者 曾育文 钟振彬 刘颖颖 摄

地铁车厢内有禁止电子设备外放
声音等标识 羊城晚报记者 严艺文 摄

铁路部门1月10日启用新的列车运行图

广州白云站运力将大幅增加
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“武汉跨年气球碰电线炸出火花”

跨年活动人员密集，精准制定应急预案成为必需
□易之

元旦档票房破纪录
为今年电影市场开了好头

据 灯 塔 专 业 版 数 据 ，截
至 1 月 1 日 21 时，2024 年元旦
档（2023 年 12 月 30 日 -2024
年 1 月 1 日）档期票房达 15.17
亿元，刷新中国影史元旦档
票 房 纪 录 ，《一 闪 一 闪 亮 星
星》《年会不能停！》《金手指》

《潜行》《非诚勿扰 3》位列档
期票房榜前五位。来自猫眼
专业版的数据也显示，2024
年元旦档创下中国影史元旦
档 票 房 新 高 ，总 观 影 人 次
3616.4 万，总场次 140.2 万，创
中 国 影 史 元 旦 档 总 场 次 新
高。今年的元旦档之所以亮
眼，重要原因是供给丰富，排
片数量多，且口碑上佳。元
旦档共有 13 部电影上映，不
少都是话题之作；而且题材
广泛，涉及爱情、悬疑、喜剧、
动画等，可满足不同年龄、不
同城市观众的观影需求，实
现观影人群的最大化覆盖。
但即便如此，元旦档的成绩
依然有些出人意料。元旦档
在电影市场里，其实并不算
特别热门的时段——假期时
间不长，而且不少制片方更
乐意将有冲击力的电影挪到
贺 岁 档 。 可 资 参 考 的 是 ，
2023 年 元 旦 档 总 票 房 只 有
5.47 亿元，可见今年的进步之
大。元旦档的优异表现，也
为 2024 年的国内电影市场开
了 好 头 ，奠 定 了 一 个 高 起
点。从总体来看，因为种种
因素的影响，目前中国的电
影市场整体还处于一种恢复
期。灯塔电影实验室发布的

《2023 中国电影市场年度盘
点》显示，2023 年票房相比过
去三年大幅上涨七成、恢复
至 2017 年水平，人次上涨六
成 ，人 均 观 影 频 次 升 至 2.58
次。但这个数据其实还没有
达到高峰时期的水平，2023
年 的 电 影 票 房 是 549.15 亿
元，2019 年则是 642.66 亿元。
中国电影票房何时再破 600
亿大关，也一直备受舆论的
关注。今年元旦档的数据，
无疑也给了人们更大的想象
空间，人们对 2024 年的电影

市场有了更高的期待。其实
在票房之外，另外一个值得
观察的角度则是平均票价。
近些年电影票价涨幅明显，
引发不少观众吐槽，甚至有
观察者认为，这几年票房恢
复 ，相 当 程 度 是 因 为 高 票
价，票房的成色似乎被掺入
了“ 杂 质 ”。 这 种 说 法 或 许
有些夸张，但背后的担心却
是真实的：电影质量如果没
有和票价保持同步的提升，
从长远看必然会造成观众基
础的流失。人们对高票价的
吐槽，也并不只是觉得价格
高，而是觉得价格和质量在
对 比 之 下 ，显 得 有 些“ 不
值”。但今年元旦档一个可
喜的变化是，展现了逆转涨
价趋势的能力，平均票价开
始 降 低 了 。 据 猫 眼 专 业 版
的数据，平均票价约 42 元，
同 比 下 降 约 4.7% 。 这 也 不
失为对社会声音的回应，展
现了行业某种积极的态度：
行业已经认识到、也有决心
通 过 高 质 量 的 电 影 把 观 众
吸引进电影院，而不是单纯
通 过 票 价 来“ 催 肥 ”。 客 观
来看，社会对电影市场总是
格 外 关 注 ，作 品 质 量 、票 房
如何，总是能引发众多的讨
论，这或许也是电影的特殊
地 位 所 决 定 的 。 电 影 是 一
个时代最直观、最鲜活的艺
术呈现，是人们思想与情感
在视觉层面的延伸，展现着
一个社会的“造梦能力”；电
影院则是烟火气最重要的载
体，人潮汹涌的电影院总有
一种抚慰人心的力量，这意
味着人们有余力也有兴致，
去 积 极 地 寻 求 一 种 精 神 满
足 。 因 此 ，电 影 市 场 的 表
现，也值得人们长时间地关
注，它是社会思维深度与经
济活力的重要指征。也希望
今年元旦档的高光开局可以
延续，从业者带来更多精品，
观众则助力市场繁荣，共同
为中国电影的发展，创下更
多“破纪录时刻”。
（作者是知名媒体评论员）

今日论衡之民生探微

对待“躺平式”干部，没必要法外设罚
近日，一张落款为广东佛山

市三水区“南山镇推动干部队伍
转作风提效能工作领导小组办公
室”的《南山镇2023年度躺平休
闲人员拟定名单公示》在互联网
平台上广泛传播，引发网友热议。

公示信息显示，根据《南山镇
躺平休闲人员和末位鞭策人员处
理规程》精神，通过谈话调研、民
主评议、作风效能领导小组审定
等工作环节，经镇党委研究同意，
有8名同志列入南山镇2023年
度躺平休闲人员拟定名单。南山
镇政府相关工作人员表示，“处理
对象都是基层工作人员，会给予
一段时间的帮扶教育，这也不是
认定工作人员违纪”。

这位工作人员的解释，令人
百思不得其解——既然“不是认
定工作人员违纪”，何以要“拟定
名单公示”呢？要知道，通报批
评本身就是一种行政处罚。更
重要的是，处罚依据到底是什
么？

据报道，2023年7月20日，
南山镇召开干部大会，提出实施
四大行动，落实二十条措施，开
创南山绿色高质量发展新局

面。在监督管理环节，当地提
出，制定“躺平”和“休闲”人员名
册，按照“一人一策”原则，分类
提出处置意见；另一方面，扎实
推动干部能上能下。建立“末位
鞭策”工作机制，优化绩效考评
工作机制，加强考评结果运用。

党的二十大报告指出，要完
善干部考核评价体系，引导干部
树立和践行正确政绩观，推动干
部能上能下、能进能出，形成能
者上、优者奖、庸者下、劣者汰的
良好局面。干事担事，是干部的
职责所在、价值所在。“躺平式”
干部理应受到谴责和纠正，不
过，如何筛选“躺平式”干部，却
是一个值得认真思考的问题。

实际上，在谈论“躺平式”干
部时，大家关注的往往是一种现
象，而不是某一个具体的人。究
其原因，“躺平”只是一种形象的
比喻，并非严格意义上的法律词
汇。按照公务员法的规定，公务
员定期考核的结果分为优秀、称
职、基本称职和不称职四个等
次。干部的工作做得怎么样，完
全可以依照相关法律和程序来
评判。而没必要以带有主观色

彩的词汇，去替代具有客观标准
的评判。更何况，“末位鞭策”容
易授人以柄——“末位”固然有
失体面，但未必意味着没有尽心
尽力。即使人人奋勇争先，依然
有人身处“末位”，倘若以此为

“鞭策”依据，未免失之偏颇。
近年来，多地都曾向“躺平

式”干部“亮剑”。不过，整肃干
部队伍作风，未必一定要将“躺
平”这种比喻实体化、标准化。
对于浑浑噩噩、庸庸碌碌者来
说，完全可以利用考核的方式
进行处罚，没必要用“躺平”来
替他们遮羞。对于工作本身并
不存在明显瑕疵和失误的人来
说，更没必要通过“躺平”来法
外设罚。

作为一种现象，“躺平式”干
部必须狠狠批判。具体到某一
个人，相关的评价必须慎重。毋
庸讳言，通报“躺平式”干部，本
意是想鞭策大家奋发有为。但
需警惕的是，法外设罚本身就是
对法治环境的一种伤害，而这也
恰恰是阻碍地区高质量发展的
因素之一。

（作者是知名媒体评论员）
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从 2023 年最后一天到 2024 年

元旦，这个跨年之夜让重庆、香港、
海口、杭州、南昌、南宁、青岛等地的
跨年倒数活动火爆出圈。各地跨年
活动盛况空前，既为消费市场注入
了活力，展现了文旅市场的强劲复
苏，同时也是城市形象和精细化管
理的集中展示。元旦假期的社交媒
体热点榜上，各地人从众的消息不
时刷屏。在一片欢乐祥和的节日氛
围中，一条“武汉跨年气球碰电线炸
出火花”的热搜格外扎眼。据上游
新闻、三湘都市报等媒体报道，1 日
凌晨，湖北省武汉市江汉路步行街
跨年发生意外，在跨年倒数结束时，
现场群众放飞了气球，结果有气球
触碰电线引发了爆炸。多个热传视
频可见，前一秒还是漫天的气球、节

日氛围感拉满，后一秒就发生了气
球爆炸，现场传出一片尖叫声。本
次气球爆炸还造成了停电事故，据
国家电网武汉江汉供电服务站抢修
人员向媒体透露：因气球飘到了高
压线上面，氢气瞬间产生高压爆炸，
前进社区等地停电了。“一两个小时
应该有吧，已经连夜修好”。武汉跨
年气球引发停电事故，虽未见人员
受伤或其他损失传出，但足以警示
在热闹与喧嚣的背后，安全问题不
容忽视。从过往经验教训来看，韩
国梨泰院踩踏事故和上海外滩踩踏
事故前鉴不远。这些悲剧的发生，
一方面是由于人流密集度过高，另
一方面则是安全管理措施不当或应
急预案不足。在跨年这样的特殊时
刻，各地理当从中吸取教训，强化安
全意识，采取切实有效的措施来防
范类似事故的发生。元旦跨年人员
聚集超出预期，并不意外。今年是

疫情三年之后，第一个完整意义上
的新年。尤其对于大城市而言，客
居本地的新市民往往在春节期间选
择返回老家，元旦则是他们在新年
之际，便捷参与城市集体活动的最
佳时间节点。简言之，春节是回家
过年，小家团圆；元旦则是举国同
庆，全民狂欢。为什么元旦活动的
人流聚集度远大于除夕活动，这就
是内在原因。元旦跨年活动还被多
地视为提升城市形象的最佳载体。
元旦跨年活动办得有序、精彩、欢
乐，新市民和游客会将这一良好的
城市形象带回老家，从而吸引更多
外来流量。对于旅游城市来说，跨
年活动既是生产力，更是营商环境，
是城市活力和吸引力的重要载体和
传播渠道。然而，在迎接新年喜悦
的同时，一些地方政府和活动主办
方并未将安全的重要性放到比春节
活动更重要，或至少同等重要的位

置。对春节的高度重视，和春节长
期人流量不如预期，使安全督导等
保障工作产生了麻痹思想。从今年
各地的跨年活动来看，由于烟花燃
放因大气指标等问题受限，放飞气
球作为跨年仪式的替代品，成为新
宠。与此同时，作为新民俗的新年
放飞气球，在安全评估上，却并未得
到应有的重视。从具体的环境分
析，并不是每个跨年打卡点都适合
放飞气球。比如，在武汉气球爆炸
事故发生地，因为场地存在高压电
线，从安全角度衡量，就并不适合放
飞气球，尤其是氢气球。有初中化
学常识都能知晓的规则，不应被活
动的组织方，以及相关政府职能部
门人为忽略。尊重民众对跨年仪式
感的强烈情感需求，允许部分区域
燃放烟花或放飞气球，这本是政府
部门的责任范围。但对在不符合安
全规范的地点大规模放飞气球，理

当坚决叫停。如某商厦处于城市闹
市区，周边高楼林立，交通繁忙，在
这样一块逼仄的空间里，短时间聚
集上万甚至更多群众，如不出事，集
体放飞气球或将成为跨年活动的最
大亮点；一旦出事，比如因触碰高压
电线引发爆炸，进而造成人群骚动、
踩踏事故，那就只能靠好运来保佑
了。针对跨年活动人员聚集度高等
特点，精准制定详细的应急预案成
为必需。应急预案包括但不限于火
灾、踩踏、医疗急救等，一旦发生突
发事件或紧急情况，预案能随时启
动，相关人员能迅速响应。严防死
守的春节不应成为“狼来了”，元旦
以及正月十五闹元宵可能是比春节
更关键的大考。安全保障从来不是
想当然，根据实际情况灵活应对科
学调整，才是“群众过节、干部过关”
的最大保证。

（作者是知名法律学者）

热点快评
□赵志疆

一碗麻辣烫106元？
莫让“天价麻辣烫”一再上演

2023 年 12 月 31 日晚，湖南长沙一
女孩在夜市吃麻辣烫时被“刺伤”。普
普通通的一碗麻辣烫，却被老板要价
106 元。女孩认为价格过高，决定现场
对账，并引来路人围观。随后，“天价麻
辣烫”话题登上热搜。

2024年1月2日，长沙市天心区市场
监督管理局、天心区城市管理综合执法
大队发布通报称，该摊贩存在非法从事
设摊经营、未明码标价等违法行为；同时
了解到，其已在当场退还106元。目前，
已依法依规对其违法行为进行处理，并
将进一步加强对辖区流动摊贩的管理。

路边摊一碗麻辣烫106元，如此“天
价”颠覆了不少人的常识。在一众路人
围观下，女孩拿来空碗和筷子，现场数
菜、逐一对账，让最初态度强硬的商贩，
理屈词穷，全额退费。

事实上，这不是长沙首次出现“天价
麻辣烫”事件。2023年4月，一对山东游
客在长沙街头一路边摊买了一碗平淡无
奇的麻辣烫，价格高达 86 元，其中一根
鱿鱼须3元，一段2-3厘米的鸭肠也是3

元。随后，当地发布了处理通报。
简单对比不难发现，两起“天价麻辣

烫”事件，可谓如出一辙：都是路边摊，都是
价格虚高，都是非法从事设摊经营、未明码
标价，都引发了一场网络风波，负责调查处
理的都是长沙市天心区市场监督管理局和
天心区城市管理综合执法大队……

诚然，个别违法流动商贩代表不了
一个城市从业者的群体形象，不能因偶
发的“天价”事件而否定相关部门的管理
工作。但同样不可否认的是，在自媒体
时代，偶发负面事件可能会重创地方形
象和口碑，甚至出现“一颗老鼠屎坏一锅
汤”的现象。类似案例，不胜枚举。对新
晋网红城市长沙来说，应汲取教训、长点
记性，不能让“天价”乱象再上演了。

明码标价是对商家的底线要求，任
何践踏底线、坑骗消费者的行为，都应
付出相应代价。唯有如此，方能有效倒
逼违法商家诚信守法经营，也给其他商
家敲响警钟。路边摊一碗麻辣烫卖到
106 元的“天价”，不只是砸自己的“饭
碗”，也是砸同行和城市的口碑，其恶劣
影响不容小觑。有鉴于此，涉事摊贩究
竟受到了何种处罚，相关部门不妨公之
于众，不宜笼统、含糊处理。

来论选登 □陈广江

“3、2、1，新年快乐！”随着跨年夜倒数声响彻天际，
不少市民游客来到北京路步行街欢庆2024新年，放飞气
球合影留念，祈愿美好生活与新的希望。羊城晚报记者1
月 2日获悉，元旦假期三日，广州越秀 12个A级景区人
气火爆，其中北京路步行街总客流181.2万人次，同比增
长129%，创近年来新高。


